
ACTA ASAMBLEA 77 DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA 
COMUNA 10 (CCC 10) REALIZADA EL 11/3/2020 EN EL 
ATENEO CULTURAL OGA, Roma 640.

Hora de comienzo: 19.15 hs.
Moderador: Héctor Tozzi
Participantes: 16 vecin@s  (2 miembros nuevos)

Como es costumbre se invita a l@s nuevos miembros a presentarse 
y mencionar los problemas que les preocupan.
 

ORDEN DEL DÍA PREVISTO EN LA CONVOCATORIA:

1) Aprobación del acta Nº 76  
2) Informes y propuestas de Secretarías y Comisiones
3) Venta ex Preventorio Rocca (Audiencia Pública)
4) Relaciones CCC – JC 
5) Conformación de Comisión de Presupuesto

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA ASAMBLEA Nº 76

Al acta de la Asamblea Nº 76 que se envió junto con la Convocatoria
es aprobada por unanimidad. 

Punto 2.-INFORMES Y PROPUESTAS DE SECRETARIAS Y 
COMISIONES –

Comisión de Salud (S): Informan de la constitución de la 
Comisión integrada por Juan Monges, Lucía Wajsman, Omar 
Gandini, María Inés Rivoir, María Rossana Ursino y María Paz Perez 
de San Román y de lo tratado en su primera reunión: Vieron el 
avance del dengue en la Comuna (el hospital Vélez Sarsfield informa
de 2 focos) y acordaron realizar el día de mañana una reunión con 
miembros de la JC a la cual le llevarán el proyecto de acta – 
compromiso siguiente:

COMPROMISOPARA REFORZAR LAS TAREAS CORRESPONDIENTES AL CONTROL DEL 
DENGUE, ZIKA Y CHIKUNGUNYA DENTRO DE LA COMUNA 10 

Ante la situación que es de público conocimiento los y lasjuntistas de la comuna 10 nos
comprometemos ante los y las integrantes de la Comisión de salud del Consejo 

mailto:vecin@s


Consultivo Comunal de la Comuna 10 a impulsar, generar  y promover el control del 
Dengue, Zika y Chikungunya de manera mancomunada entre las diferentes áreas de 
injerencia. En lo que se refiere a dichas tareas, solicitamos el detalle sobre cómo se 
instrumentara dicha campaña y una vez finalizada un informe de gestión de lo 
realizado hasta la fecha-

Las partes ratifican la voluntad de trabajar conjunta y colaborativamente abriendo las 
puertas a la comunicación y a la participación ciudadana.

También se están interiorizando del funcionamiento del vacunatorio 
del Hospital. Consideran también la necesidad de coordinar con la 
Comisión de Salubridad e Higiene.

Comisión de Relevamiento (R): Informan que trabajan con los 
proyectos presentados en el presupuesto 2020. Estacionamiento a 
45° en la calle Arregui y con el de placas aislantes en la autopista 25
de Mayo. Si bien en ambos casos nos contestaron que no es posible 
hacerlo, le vamos a pedir a la J.C. que lo gestione. Le pedimos a la 
Comisión de Salud que sigan el proyecto del Cesac de la calle 
Bacacay 5640.

Comisión de Comunicación (C) : Abrieron una cuenta de 
Instagram. Se invitará a los medios de la Comuna a integrarse al 
CCC 10. Decidieron modificar el nombre de la Comisión por PRENSA 
Y DIFUSIÓN.

Comisión de Educación y Cultura (EC): Enviarán a la JC el 
pedido de limpieza, iluminación y un tomacorriente en la Pérgola de 
Versailles para poder realizar las actividades culturales. También se 
pidieron baños químicos y la respuesta que recibieron es que no 
será posible su instalación por requerir mucho mantenimiento. 
Informan que en la Escuela de Arte Yrurtia se logró frenar, 
apoyándose en el amparo existente, la instalación de un grado de 
una escuela primaria cercana en un 2º piso por escaleras y sin 
instalaciones. Llaman la atención por la recurrente falta de vacantes 
en jardines y escuelas. En el Vélez la salita de un año está en 1er. 
Piso por escalera.

Secretaría de Relaciones Institucionales: Protocolo con 
Claudio???? Informan que presentarán una nota pidiendo que cada 



vez que Jefe de Gobierno venga a la Comuna estén presentes todos 
los Juntistas y que en la próxima reunión CCC – JC plantearan la 
necesidad de que los mismos no tengan que anotarse para hablar 
en dichas reuniones. Se propone pedir que el CCC sea invitado a 
esas visitas y hay quien dice que justamente se hacen para 
puentear al CCC. Se propone que a esas presentaciones 
concurramos 15 ó 20 de nosotros y entonces nos van a tener que 
escuchar. También se propone convocar a R. Larreta a alguna 
Asamblea del CCC con la posibilidad que invite a quien quiera.

Punto 3. AUDIENCIA PÚBLICA: Hubo una presencia masiva con 
131 inscriptos para hacer uso de la palabra quienes plantearon 
todos los problemas de concentrar un polo de detención en la zona 
sur de la CABA. Recuerdan también sobre las acciones que se están 
llevando en la Comuna como el abrazo al predio el último sábado.

Se presenta un grupo de personas que está dedicada a organizar un
cuerpo de bomberos voluntarios de la Comuna 10 informando que 
han cumplido con el 90% de los requisitos necesarios y que han 
recibido una donación para comprar su primer autobomba. Que el 
próximo sábado comienza un curso de capacitación de 1 año para 
15 personas. Informan que aparentemente el Jefe de Gobierno 
apoya el proyecto pero que en la práctica tienen todo tipo de trabas
para materializarlo. Solicitan el apoyo y la solidaridad de este CCC 
10. Se les pide que nos presenten una nota para ser tratada en la 
próxima Asamblea.

Punto 4.- RELACIÓN CCC . JC: La Secretaría Administrativa y 
Legal informa que hay buena relación con la Junta. Que han tratado
y aceptado parte de un Método de Trabajo que les propusimos. Nos 
pidieron en ese sentido que el temario de cada reunión CCC – JC se 
lo presentemos antes de las reuniones de Junta para poder tratarlo 
con anticipación y no tener que darnos las respuestas sin pensarlas.



Punto 5.- PRESUPUESTO: Se propone volver a constituir una 
Comisión de Presupuesto (que ya existió hace unos años y se fue 
desarmando en función que nunca se logró la jurisdicción 
presupuestaria de las Comunas).Todo este tiempo apenas 
presentábamos a cada JC un listado de obras a realizar cada año y 
luego apenas poder inspeccionar para ver el avance de las mismas. 
Ahora la Junta nombró a 2 Juntistas para elaborar y hacer el 
seguimiento permanente del Presupuesto anual. Se decide que 
Alberto De Lío, Federico Paez y Marcelo Díaz vayan armando la 
Comisión respectiva.  

PROXIMA ASAMBLEA 

Se acuerda que la próxima Asamblea del C.C.C. 10 se realizará el
15/4/2020 a las 18.30 hs. en lugar a designar, así como la reunión
de Secretarías y Comisiones el 31/3/2020.

Aidée Menéndez                                      Adriana Deluca


